

LA GLOIRE DE MON SUCCÈS

Bon lundi matin à vous que Dieu aime,

Rappelons-nous que Daniel avait interprété le rêve du roi, concernant un très grand arbre qui avait été abattu tout en y ayant laissé la souche et les racines.

Daniel 4-29-30 raconte maintenant ceci : ***Pendant que le roi Nébucadnetsar se promenait sur son toit royal en Babylone, il commença à se vanter : Regarde-toi, n'est-ce pas la Babylone la grande. Par ma brillante sagesse, j'ai bâti cela comme ma résidence royale pour exposer la gloire de ma majesté. Aussitôt que ces paroles sortirent de sa bouche, une voix s'est fait entendre et le rêve que Daniel avait interprété pour lui, s'est réalisé.***

Le verset 34 nous dit ceci : ***Puis un jour, le roi raconte : J'ai levé mes yeux vers les cieux et ma raison est revenue à moi et j'ai béni et glorifié l'Éternel qui vit à jamais.***

Il est évident qu'après avoir été averti par le ciel un an auparavant, le roi a continué à s'approprier la gloire de son succès au lieu de glorifier le Roi des rois. Ses propres paroles l'ont amené dans un jugement humiliant.

Prendre l'honneur et la gloire de tout ce que nous avons, c'est oublier que nous avons tout reçu du Roi des rois. Nos paroles insensées peuvent nous conduire dans des temps difficiles, éloignés de la vie et de notre communion avec Dieu.

Nous avons absolument besoin de revenir à la raison et de redonner à Dieu ce qui Lui appartient et de Le glorifier en reconnaissant toute Sa majesté. Se repentir de nos paroles déshonorantes et orgueilleuses est le chemin de la restauration. Comme le dit le roi au verset 36, au moment où j'ai commencé à Le louer, j'ai été restauré dans ma pensée et le Très-Haut m'a redonné la majesté et la splendeur de mon royaume

Dieu est prêt à me confier et me donner Ses richesses, Ses bontés, mais je ne dois jamais oublier de lui redonner toute la gloire que cela peut m'apporter.

Le roi finit ainsi sa déclaration : ***L'Éternel sait comment humilier ceux qui se pavent dans l'orgueil (vs 37).***

Rappelons sans cesse à nos cœurs que tout nous vient de Dieu!